

John aus Weywertz war 2020 beim "Goldenen Spatz"

#### 1. Warum hast du dich als Mitglied der Kinderjury beim "Goldenen Spatz" beworben?

Es hörte sich gut an. Ich dachte das es doch ein Versuch wert ist. Jury Mitglied zu sein ist etwas besonderes. Ich sage gerne meine Meinung bzw. debattiere gerne. Und Filme schauen ist sicher schöner als zur Schule zu gehen

# 2. Zu welchem Film oder zu welcher Serie hast du eine Kritik für die Bewerbung geschrieben? Warum hast du diesen Film ausgewählt?

Es war Jumanji 3. Der Film lief gerade in den Kinos und ich hatte die ersten 2 Teile schon gesehen. weil es mir so gut gefallen hat, habe ich über diesen Film geschrieben.

#### 3. Was hast du in Gera und Erfurt erlebt?

Wir sind ins Kino gegangen, haben gegessen und uns über die Filme diskutiert. Insgesamt war es eine schöne Zeit, während der wir sehr viel gelacht und gespielt haben. Wir haben viele Regisseure, Schauspieler und Moderatoren gesehen

### 4. Was hat dir am meisten Spaß gemacht?

Was mir am meisten Spaß gemacht hat war mit den netten Personen Zeit zu verbringen.

# 5. Hattest du einen persönlichen Favoriten unter den Filmen, die beim Festival gezeigt wurden?

Ja, ich hatte den Film die Heinzels sehr schön gefunden, weil er für die kleinere so wie auch für größere Kinder gut geeignet ist. Die Animation wurde sehr gut gemacht. Die Geschichte ist gut zu verstehen.

## 6. Wie war es, bei der Preisvergabe auf der Bühne zu stehen?

Es war ein ängstliches und auch ein schönes Gefühl, weil ich noch nie vor so ein großes Publikum stand.

#### 7. Hast du Lust auf mehr bekommen?

Ja, obwohl es manchmal anstrengend war, war einfach eine unbeschreibliche Zeit. Man weiß, dass man so was leider nie wieder erleben wird.

Ich würde mich freuen die anderen auch nochmal zu sehen. Wir bleiben über Internet in Kontakt.